

Polsek karangsembung Polresta Cirebon Jaga Kamtibmas di wilayahnya, Muspika Kec. karangsembung sambangi rumah bakal calon kuwu desa kubangkarang.

Panji R - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

Oct 22, 2023 - 11:15



KAB. CIREBON - Pemilihan Kepala Desa secara serentak untuk wilayah Kab. Cirebon hari ini telah memasuki hari H pemungutan dan penghitungan suara, untuk itu tadi malam Muspika Kecamatan karangsembung dalam hal ini Camat, Kapolsek serta Danramil selaku tim pengawas pilkuwu silaturahmi ke rumah para calon kuwu Desa kubangkarang. Sabtu malam Minggu (21/10/2023)

Sebanyak 2 calon siap untuk mengikuti puncak rangkaian Pilwu serentak di Desa kubangkarang Kecamatan karangsembung Kabupaten Cirebon, untuk itu Muspika Kec. karangsembung dalam setiap kunjungan tersebut menyampaikan arti pentingnya kebersamaan sehingga tertanamlah jiwa persatuan, "mari kita

jaga kebersamaan ini walau ada perbedaan pilihan akan tetapi janganlah dengan perbedaan pilihan itu menjadi permusuhan, jaga kebersamaan serta ketentraman di desa kubangkarang ini sehingga semua dalam berjalan dengan harapan semua pihak tanpa harus merugikan orang lain." Ucap Camat karangsembung.

Kapolsek karangsembung AKP Agus Hermawan, SH. menambahkan "Kami Muspika Kec.karangsembung titip kepada para calon mulai dari saat ini hingga nanti semua tahapan kita lalui bersama mohon kiranya tetap menjaga persaudaraan apalagi biasanya dalam satu desa masih tersambung ikatan keluarga ke atasnya jika di urut, oleh karena itu mohon bijak dalam berkompetisi, pungkas kapolsek.

Di waktu yang berbeda Kapolresta Cirebon Kombespol ARIF BUDIMAN S.I.K. MH. Melalui Kapolsek karangsembung AKP Agus Hermawan, SH. mengatakan bahwa "Sebanyak 102 Desa di Kabupaten Cirebon akan melaksanakan Pilkuwu serentak 2023 pada 22 Oktober ini, bukan hal yang mudah tentunya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polresta Cirebon, oleh karena itu kami menghimbau dan mengajak semua element baik Polri, TNI, Pemda dan semua masyarakat untuk ikut bersama-sama menjaga dan memelihara keamanan dan ketertiban di tengah-tengah masyarakat baik sebelum, pada saat dan setelah Pilkuwu serentak ini." Ucapnya